
 

 

 

 

 

残念ですが「庵川ばんば」は今年も見送ることに…  ～ 苦渋の判断が続きます ～ 
 運動会本番（10月 24日）まで 10日を切り、体育の授業はもちろんのこと、登校後や昼休み時間

等にも応援やダンス・リレーの練習の仕上げに熱が入ってきました。今年の運動会も、午前中開

催や観覧者数の制限など、コロナ対策を考慮した様々な制約の中での開催となります。そんな中

でも、昨年実施できなかった地域の伝統芸能「庵川ばんば」だけは、子どもたちのためにも、地

域のためにも何とかして行いたいと、ギリギリまで実施の判断を先延ばししてきました。しかし

ながら、事前練習での感染リスクやプログラムの時間短縮等を考慮すると、今年も「中止」せざ

るを得ないという結論に至りました。「地域とともにある学校づくり」を目指

す本校にとっては、地域のことを知り、地域の方々と交流しながら、地域の伝

統文化を守ろうとする態度を育てる重要な種目であると考えていますので、来

年こそは！という思いでいっぱいです。他の行事の判断は、以下のとおりです。 
◆参観日（11／18・19） ・・・ 一斉の参観は教室内が密となるため「地区別に２日間での開催」（懇談有） 

◆鑑賞〔観劇〕教室（11／22） ・・・ 体育館での開催は密を避けられないため「中止」 

  ◆秋の遠足【５年除く】（11／5）、宿泊学習【５年】（11／25・26） ・・・ 今のところ例年どおり「実施」予定 

◆陸上記録会【６年】（11／12）、校内持久走大会（12／10） ・・・ 今のところ例年どおり「実施」予定 

 今年度の「児童会目標」が児童玄関に！  ～ 朝の挨拶にも変化が… ～ 
子どもたちが中心となって決めた「児童会目標」が、児童玄関に掲

示されました。１学期当初に、代表委員会（各学級の代表者が集まる会議）

で決定し、昨年度に引き続き、一番目に付く所に掲示することに決ま

ったようです。ここ最近、子どもたちの児童玄関前での登校班毎の挨

拶が元気になってきている気がします。もしかすると、挨拶をする際

に「児童会目標」が目に飛び込んできているのかもしれませんね。 

２４日の運動会でも、目標に近い姿を見せてくれることでしょう。 

 

 
 

全国学力テストの結果分析を行いました！ ～ 説明する力などに課題が… ～ 

 ５月末に実施された「全国学力・学習状況調査」（６年：国語・算数、実態調査）の結果が８月末に届きま

した。６年生担任だけでなく、全ての先生たちに自分事として結果の分析をしてもらいました。 

 国語・算数ともに、条件に合わせて文章で表現したり、根拠を明確にしながら考えを説明した

りする問題に課題が見られたので、今後の授業では、書いたりまとめたりする時間をしっかり確

保したり、伝え合う活動を多く取り入れたりしていくことを確認し合いました。学力テストと同

時に行われた実態調査で、学力と関係の深い生活習慣等が明らかになったのでお知らせします。 

 

 

 

 

 

 

 

門川町立草川小学校 

校 長 室 便 り 

令和３年度 第６号（１０月１５日発行） 

R３教育目標 ： 夢に向かって 自ら学び 心豊かな たくましい 草小っ子 

【全国的に学力との相関が見られた設問】 

普段、１日当たりどれぐらいの時間、 

ゲーム（ＰＣ・携帯等を含む）をしますか。  
 

【門川町で、特に学力との相関が見られた設問】 

・自分の思っていることや感じていることをきちんと言葉で表すことができますか。 

・家で自分で計画を立てて勉強をしていますか。（学校の授業の予習や復習を含む） 

・土曜日や日曜日など学校が休みの日に、１日どれくらいの時間、勉強しますか。 

・新聞を読んでいますか。 

【児童会目標】 どんなことにも全力で取り組み、思いやりのある草小っ子 

 ※ 「どんなことにも」とは？ →→ 行事やあいさつ、勉強などのこと 

 ※ 「思いやり」とは？    →→ あいさつや返事、やさしい言葉づかい、えしゃくをすること 

◆１日４時間以上の児童の平均正答率…国語 54.8％、算数 60.7％ 

◆１日１時間未満の児童の  〃  …国語 71.9％、算数 76.8％ 

◆ゲームを全くしない児童の 〃  …国語 74.7％、算数 78.7％ 

肯定的な回答をした子たち

の方が、国語・算数の平均正

答率がかなり高い傾向にあ

りました！ 
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